

[View this email in your browser](#)

INFOTRAVAUX/WORK

ENGLISH VERSION BELOW

INFO
TRAVAUX • WORK
VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



1er octobre 2025

Ramassage de billots de bois sur le chemin de Senneville

Le Village de Senneville informe ses citoyens et citoyennes que des travaux de ramassage de billots de bois auront lieu le vendredi **3 octobre**, le long du chemin de Senneville, entre l'entrée de l'entreprise Charles River et le chemin de l'Anse-à-l'Orme, ainsi que sur l'ancien chemin de Senneville. Ces billots ont été laissés récemment par Hydro-Québec et seront retirés à l'aide de machinerie, avec des arrêts ponctuels et temporaires sur la chaussée.

Cette opération concerne uniquement les billots situés dans l'emprise publique. Nous prions de ne pas ajouter de troncs supplémentaires pour le ramassage.

Nous vous remercions et vous invitons à faire preuve de prudence à proximité du chantier, la circulation pouvant y être temporairement ralentie.

October 1, 2025

Wood Log Removal on Senneville Road

The Village of Senneville wishes to inform residents that wood log removal work will take place on Friday, **October 3**, along *chemin de Senneville*, between the entrance of Charles River company and *Chemin de l'Anse-à-l'Orme*, as well as on *Old chemin de Senneville*. These logs were recently left by Hydro-Québec and will be removed using machinery, with temporary and occasional stops on the roadway.

This operation concerns only logs located within the public right-of-way. Please do not add any additional logs for collection.

We thank you and encourage you to exercise caution near the work site, as traffic may be temporarily slowed.



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

